



Pièces	8 Pièces
Superficie	155 m²
Référence	84308203
Prix	1 250 000 €

Chatillon

Maison à vendre (92320)

Barnes vous invite à découvrir une maison de caractère, au centre de Chatillon, conçue par le célèbre architecte Léon Mériot, dans les années 1900. Ce bien, à rénover selon vos goûts et envies, se distingue par son charme, son potentiel, sa localisation, et ses "plus": un jardin bucolique et un local atelier complémentaire. Nous vous présentons quelques simulations en 3D en illustration. Le portail s'ouvre sur un vaste espace extérieur d'environ 200 m² qui mène à l'entrée de la maison. De très beaux détails ornent la façade; et à l'intérieur, magnifiques carreaux de ciment, parquets et moulures ...

Barnes is presenting a house with character, designed by the famous architect Léon Mériot in the 1900s, in the centre of Chatillon. This property, requiring renovation in line with your tastes and wishes, delights with its charm, potential, location, and "bonus" feature: a bucolic garden and additional workshop space. We have prepared a few 3D simulations as an illustration. The gate opens onto a large 200m² (2,153 sq ft) outdoor area, which leads to the house's entrance. The facade is decorated with beautiful details; the interior features magnificent cement tiles, parquet floors and mouldings ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



Simulation 3D